

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEBIJAKAN DIVIDEN: STUDI PADA PERUSAHAAN *FOOD AND BEVERAGE* YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2016

LETI TUANDRIANI
11371201927

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah *cash position*, *net profit margin*, *debt to equity*, *return on equity*, *current ratio*, pertumbuhan perusahaan, ukuran perusahaan dan *earning per share* berpengaruh secara simultan terhadap kebijakan dividen. Perusahaan yang menjadi sampel pada penelitian ini adalah sub sector *food and beverage* yang listed di BEI selama periode 2010-2016 penelitian dengan jumlah enam (6) perusahaan. Dalam penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linier berganda dengan bantuan alat statistik *Eviews 9*. Berdasarkan hasil penelitian secara parsial *cash position*, *net profit margin*, *debt to equity ratio*, pertumbuhan perusahaan, ukuran perusahaan dan *earning per share* memiliki pengaruh terhadap kebijakan deviden, sementara *return on equity* dan *current ratio* tidak memiliki pengaruh terhadap kebijakan deviden pada perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Secara simultan *cash position*, *net profit margin*, *debt to equity ratio*, *return on equity*, *current ratio*, pertumbuhan perusahaan, ukuran perusahaan dan *earning per share* memiliki pengaruh terhadap kebijakan deviden pada perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan nilai probabilitas yang dihasilkan sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05. Nilai *r squared* yang dihasilkan sebesar 0,771 atau 77,1%. Berarti *cash position*, *net profit margin*, *debt to equity ratio*, *return on equity*, *current ratio*, pertumbuhan perusahaan, ukuran perusahaan dan *earing per share* dapat mempengaruhi kebijakan deviden sebesar 77.1% dan sisa dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Cash Position*, *Net Profit Margin*, *Debt To Equity*, *Return On Equity*, *Current Ratio*, Pertumbuhan Aktiva, Ukuran Perusahaan, *Earning Per Share* dan Kebijakan Dividen.